

## Sambut Idul Fitri 1445 H, Dandim 0830/Surabaya Utara Bagikan Bingkisan

Wanto - SURABAYA.JURNALIS.ID

Apr 4, 2024 - 18:54



*Secara simbolis Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Bagikan Bingkisan Paket Lebaran Kepada Seluruh Prajurit dan PNS TNI Kodim 0830/Surabaya Utara dan Jajaran*

Surabaya, – Jelang hari kemenangan umat muslim, Kodim 0830/Surabaya Utara bagikan bingkisan parcel lebaran Idul Fitri 1445 H kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI bertempat di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara, Kamis (4/4).

Secara simbolis, pembagian bingkisan ini dilakukan oleh Dandim 0830/Surabaya Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. kepada Personel perwakilan dari Kodim dan Koramil jajaran.

Dalam sambutannya Dandim mengatakan, pembagian bingkisan lebaran ini rutin dilakukan setiap tahunnya sebagai bentuk kepedulian Komando terhadap seluruh Prajurit dan PNS TNI serta keluarganya dalam menyambut Hari Raya Idul Fitri.

“Komando dalam hal ini Kodim 0830/Surabaya Utara memberikan sedikit tali asih berupa Parcel atau bingkisan kepada Prajurit dan PNS sebagai wujud perhatian dan kasih sayang serta rasa kekeluargaan, sehingga dapat menguatkan rasa kebersamaan maupun kekompakan dalam menyambut hari kemenangan dan menjalankan tugas kedepannya”, ujar Dandim

Momen ini sebagai wujud rasa syukur telah menjalankan ibadah dengan baik menjelang berakhirnya Ramadhan tahun ini. Namun rasa syukur ini harus dibarengi dengan komitmen untuk lebih arif dalam menyambut ataupun merayakan hari kemenangan baik dengan sanak family dan warga binaan.

“Harapannya, dengan dibagikan bingkisan ini dapat meningkatkan semangat dan motivasi yang lebih tinggi lagi dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab diwilayah teritorial masing – masing”, imbuh Dandim

Pada saat pelaksanaan dinas cuti lebaran tolong di cek kesiapan diri, keluarga, lingkungan dan alat transportasi yang digunakan jangan sampai membahayakan diri sendiri dan orang lain, waspadai kemacetan banyak hal yang terjadi di luar nalar namun itu mengingatkan kita agar lebih berhati hati termasuk pengamanan pangkalan, pesannya.